

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, atas rahmat dan karunia yang dilimpahkan-Nya, sholawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW. Sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini mengungkapkan gambaran Motivasi Mahasiswa dalam mengerjakan Skripsi studi terhadap mahasiswa Psikologi Islam STAIN Kediri angkatan 2013.

Penulis menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan terutama kepada yang terhormat:

1. Ketua STAIN Kediri Dr. Nur Chamid, MM. dan Ketua Jurusan Ushuluddin Dr. Moh Asror Yusuf , M. Ag. beserta staf, atas segala kebijaksanaan, perhatian dan dorongan sehingga penulis dapat menyelesaikan studi.
2. Dr. Rini Risnawita Suminta, M. Si. Selaku dosen pembimbing I dan Dr. Mohammad Arif, MA. Selaku dosen pembimbing II, yang telah memberikan bimbingan, arahan dan dorongan sehingga penyusunan skripsi ini bisa terselesaikan.
3. Bapak dan Ibu Dosen beserta staf Jurusan Ushuluddin dan seluruh civitas akademika STAIN Kediri yang sudah membekali ilmu kepada saya.
4. Kedua orang tua tercinta, Bapak Mursid dan Ibu Mu'awanah, Nenek ku tercinta Maryam, kakak-kakak ku tersayang Mas Dahlan, Mbak Tipuk, Mas Dharori, Mbak Sumaroh, Mas Huri, Mbak Fitri, suamiku Dino Bahari dan anakku Arsyad serta segenap keluarga dan para kerabat yang senantiasa

mendo'akan, menyayangi, mencintai, memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis hingga dapat menyelesaikan studi dengan baik.

5. Sahabat-sahabat Ericha, Rizma, Zumma, Fitri, Faridah, Eni, Dita, Zaki dan berbagai pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu, terima kasih atas motivasi, dukungan dan semangatnya. Atas segala bantuan, pengalaman, kebahagiaan, dan semangat yang diberikan, penulis ucapkan *Jazakumullah Khairan Katsiran*, semoga amal kebaikan dari berbagai pihak tersebut dapat menjadi amal shaleh dan diterima oleh Allah SWT, serta mendapatkan balasan yang lebih baik di dunia dan di akhirat kelak, Amin. Semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya, Amin.

Semoga amal kebaikan dari berbagai pihak tersebut mendapat pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT. Dan semoga karya ilmiah ini bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya. Amin.

Kediri, 3 Januari 2018

Peneliti